

神戸市中央マンショングループ会員交流会開催



講演に耳を傾ける多くの参加者

管理をさらに進化

ノンフィクション作家の
山岡氏らが講演

機修繕工事におけるオーバーハウンド方式」のタイプでそれぞれ講演。マネジメントの役員、KSKの関係者、会の会員ら一三五人が講師の講演に耳を傾けた。

（冒頭、中略）アントン・ラム、「組つらいアントン」として、極めること、マンション管理業者に任せきりにして、己の責任で修繕を行なうこと、これが重要な認識を示した。

・マネジメント協会の岡関西支部長は「管理組合に利益と原価を示すオープンブック方式は、これまでの常識を変え、価値観が変わりつつある」と語った。またKSKの草刈理事長は、専門工事と参加者に呼びかけた。

業者の立場で、約四〇〇棟の飛び込みをした経験などを踏まえ、「オープンブック・職人・職長の見える化」の重要性を力説。「良い仕事を安く、安全に施工したい」と語った。

神戸市中央マンション開催した。交流会では、近畿地方整備局建政部の茂原博建設産業課長が「建設産業の現状とマンションを巡る問題等」について、ノンフィクション作家の山岡淳一郎氏が指して」と題した交流会を盛んに、「終の棲家となるマンシ

ヨン—再生の視点」について、さらに日本コンステラクション・マネジメント協会の岡廣樹理事、関西支部長と関西分譲住宅仕上業協同組合（KS）の草刈保廣理事長が「分譲マンションの大規模修繕工事では「発注に当たっては技術と経験、「このまま放置すればマンションの資産価値低下にも繋がりかねない」と警鐘を鳴らした。

一ロッパのユニークな修繕工事の事例などをスライドで紹介し、「自力で大規模修繕を。自信がつければ楽しくなる」と語り会社や住民への「説得力の必要性」を説いた。